

Se va De la Torre a cargo público en Durango

La diputada duranguense del PRI Yolanda de la Torre—supuesta autora de la iniciativa priista de reformas a la Constitución para prolongar hasta 2028 la permanencia del Ejército en seguridad pública—solicitó ayer "licencia definitiva" para dejar su curul y "emprender nuevos proyectos en Durango".

En entrevista, la legisladora declinó precisar qué cargo público ocupará en su estado—"ya les platicaré", dijo—. Mientras entre sus compañeros se comentó que ocupará un cargo en el nuevo gobierno de Va por México del PRI, PAN y PRD, en la entidad se afirma que llegaría al Tribunal Superior de Justicia. "Pedí licencia porque en Durango vivimos nuevos tiempos y me interesa estar cerca de mi estado", indicó y agregó que se va a "proyectos importantes, especiales, que me motivan y que me inspiran bien".

Además de que ya fue magistrada en su estado, resaltó que "yo soy una abogada formada" y "hetrabajado en la parte federal, en el Ejecutivo, en el Legislativo y el Judicial".

Aseguró que no hubo presiones del gobierno al PRI y que la iniciativa sobre Fuerzas Armadas no se hizo en Palacio Nacional.

— Víctor Chávez